



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Land- und Ernährungswirtschaft

Verleihung EDEKA Bio-Regionalpreis auf der Internationalen Grünen Woche 2023

Berlin. Sachsens-Anhalts **Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff** und **Landwirtschaftsminister Sven Schulze** haben heute auf der Internationalen Grünen Woche in Berlin den Sachsen-Anhalt-Tag eröffnet. Vor dem feierlichen Auftakt hatte Minister Sven Schulze einen Rundgang durch die Messehalle 23b unternommen.

Als einer der Höhepunkte des Sachsen-Anhalt-Tages ist der EDEKA Bio-Regionalpreis verliehen worden. Aufgrund des Ausfalls der Grünen Woche im vergangenen Jahr wurden die Gewinner der Jahre 2022 und 2023 gekürt.

Gewinner 2022:

- „Fallstein Destillerie Demmel & Ci“ mit ihrem „TOMMYS Gin“ und
- „Aljotti“ mit ihrer feinen Knoblauchcreme.

Gewinner 2023:

- „Bio Edelpilze Altmark c/o mannus feine kost manufaktur“ mit ihrem „vegi frika - veganes Pilzfrikassee“

„Der Wettbewerb hat sich in den vergangenen Jahren zu einer Erfolgsgeschichte entwickelt“, sagt **Sachsens-Anhalts Landwirtschaftsminister Sven Schulze**. „Die Zahl der Teilnehmer nimmt stetig zu. Das Bewerberfeld zeigt eine ausgesprochene Vielfalt an innovativen Produkten. Darauf bin ich sehr stolz“, so Minister Sven Schulze weiter.

„Ich freue mich sehr, dass sich unsere Ernährungswirtschaft stets an aktuellen Trends orientiert und seine Produktpalette weiterentwickelt. Damit wird die kulinarische Attraktivität Sachsens-Anhalts weiter gesteigert. Dieses Engagement und die innovativen Vermarktungsideen wollen wir durch unseren Preis auszeichnen und somit wertschätzen.“

Hintergrund: Zur Förderung innovativer Entwicklungen von Bioprodukten lobt die Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt gemeinsam mit der EDEKA Handelsgesellschaft Minden-Hannover mbh jedes Jahr den Wettbewerb um den EDEKA Bio-Regionalpreis für Sachsen-Anhalt aus. Kooperationspartner ist die BioHöfeGemeinschaft Sachsen-Anhalt e.V.

Der Wettbewerb fand in diesem Jahr zum siebten Mal statt. Die Gewinner des Preises erhalten die Möglichkeit einer Erstvermarktung in EDEKA-Märkten. Diese Erstvermarktung wird mit einer für die Gewinner kostenfreien Handzettelwerbung unterstützt.

Spendenaktion: Im Rahmen der IGW rufen das sachsen-anhaltische Ernährungsnetzwerk und die Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH in der Ernährungsbranche in Sachsen-Anhalt zu einer Lebensmittel-Spendenaktion für die Ukraine auf.

Spenden für das Projekt „German Food Bridge“ (GFB) werden gern noch bis zum Ende der Grünen Woche angenommen.

Kontakt/Weitere Infos:

IHK Halle-Dessau | Ralph Seydel | Tel. 0173 394 0946 | rseydel@halle.ihk.de

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten gibt es auch auf den **Social-Media-Kanälen des Ministeriums** bei [Twitter](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#)